



SPORTVEREIN HOHENFURCH e.V.

Abteilung KEGELN

Jahresbericht Saison 2008/2009

Die **1. Herrenmannschaft** spielte in der Saison 2008/2009 in der Bezirksliga A. Die Saison startete völlig anders als erwartet. Die ersten 7 Spiele wurden in Folge verloren. Punktekonto 0:14. Darauf folgten 5 Siege in Reihe. Mit Zugang des Sportkeglers Willi Mayer aus Peiting, der zur Rückrunde eingesetzt werden konnte, wurde das Spielerteam nochmals umgestellt. Allerdings konnte trotz größter Bemühungen nur der vorletzte Tabellenplatz erspielt werden. Es herrschte akute Abstiegsgefahr. Aber wir hatten Glück im Unglück, BSG Weilheim Bauer 1 zog seine Mannschaft vom Spielbetrieb zurück, dadurch war der Klassenerhalt für uns gesichert.

In der Vorrunde spielten: Thomas Dollinger, Ulrich Effner, Markus Kohler, Stefan Linder, Paul Fichtl, Josef Strauß

In der Rückrunde spielten: Thomas Dollinger, Markus Kohler, Stefan Linder, Willi Mayer, Paul Fichtl, Josef Strauß

Ebenfalls den vorletzten Tabellenplatz erreichte unsere **2. Herrenmannschaft** mit 16:24 Punkten in der Kreisklasse B. Ihnen blieb der Abstieg in die Kreisklasse C jedoch nicht erspart. Besonders ärgerlich war es, da sie mit dem punktgleichen TSV Farchant im direkten Vergleich nur 33 Holz zuwenig hatten.

Spieler der 2. Mannschaft waren: Gerhard Benischke, Ulrich Effner, Josef Fichtl, Karl-Heinz Müller, Günter Reinstadler, Heinz Seyfried

Leider war es auch für unsere **Damenmannschaft** nicht möglich den Klassenerhalt zu realisieren. Mit 11:25 Punkten und dem vorletzten Tabellenplatz konnten auch Sie trotz hervorragenden Leistungen einen Abstieg nicht verhindern.

Es spielten: Maria-Luise Benischke, Elfriede Gistel, Idamarie Schmid, Monika Schönfelder, Stefanie Strauß

Ein besonderes Highlight war es als sich Idamarie Schmid bei den Bezirksmeisterschaften 2009 in Kolbermoor, in der Klasse Seniorinnen A, mit 417 Holz den 2. Platz sicherte und sich somit für den Endlauf in Eberfing qualifizierte. Diesen beendete sie mit 439 Holz und erreichte somit den 2. Gesamtplatz mit 856 Holz. Sie verfehlte nur knapp die Teilnahme an der bayerischen Meisterschaft in Regensburg.

Beim BSKV-Abzeichenkegeln in Huglfing erreichte Idamarie Schmid mit 405 Holz Gold 1. Wiederholung und Monika Schönfelder mit 431 Holz das Bronzeabzeichen.

Für die **Jugendmannschaft** konnten wir Stefan Linder in der Spielgemeinschaft Schongau/Raisting/Hohenfurch einsetzen, die sich mit 8:16 Punkten den 6. Tabellenplatz sicherte. Stefan konnte sich in der Einzelschnittliste den 3. Platz mit einem Gesamtschnitt von 432,2 Holz erkegeln.

Wir konnten auf unserer Heimbahn neue Bahnrekorde erzielen.

Markus Kohler konnte den bisherigen Bahnrekord von 252 Holz auf Bahn I mit 264 Holz toppen und Thomas Dollinger brach den Gesamtbahnrekord von 472 Holz (Fichtl Paul) mit 483 Holz. **Für diese hervorragenden Leistungen nochmals herzlichen Glückwunsch!**

Zum Abschluss möchte ich mich bei allen Sportkeglern u. -keglerinnen für ihren Einsatz bedanken, und wünsche uns eine erfolgreiche Saison 2009/2010.

Josef Strauß, Abteilungsleiter